

Niederschrift

**über die 29. Sitzung des Ortsbeirates Duttweiler
der Stadt Neustadt an der Weinstraße
am Dienstag, dem 06.11.2018, 19:30 Uhr,
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Duttweiler**

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Becker, Sascha
Boßert, Reiner
Fuchs, Johannes
Jakobi, Sonja
Lagas, Patrick
Scharfenberger, Walter
Scheid, Udo
Walter, Jörg

Verwaltung

Roth, Stefanie

Stellv. Ortsvorsteher

Lützel, Gabi

Ortsvorsteher

Syring-Lingenfelder, Gerhard

Entschuldigt:

TAGESORDNUNG:

1. Parkraumkonzept Dudostraße
2. Volkstrauertag
3. Neujahrsempfang Planung
4. Mitteilungen und Anfragen

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.

Er begrüßt alle Anwesenden sowie Anne Nagel von der Rheinpfalz-Zeitung.

TOP 1

Parkraumkonzept Dudostraße

Dieser Punkt wird aus der 28. Ortsbeiratssitzung vom 07.08.2018 behandelt.
Der Ortsvorsteher stellt nochmals anhand einer Präsentation (**siehe Anlage**) ein Parkraumkonzept für die Dudostraße vor. Diese werden besprochen.
Weiterhin wird ein Zonenhalteverbot „nur für Anhänger“ von 20 – 6 Uhr beantragt.
Hierzu sollen an allen drei Ortseingängen Schilder angebracht werden.
Die Ratsmitglieder stimmen dem Konzept zu. Der Ortsvorsteher wird beauftragt, dies bei der Verwaltung einzureichen.

TOP 2

Volkstrauertag

Die Feier anlässlich des Volkstrauertages am Sonntag 18.11. wird ab 11 Uhr in der Trauerhalle stattfinden. Es werden diverse rednerische Beiträge aber auch Gesangeinlagen zu hören sein. Hierzu ergeht herzliche Einladung.

TOP 3

Neujahrsempfang Planung

Der Neujahrsempfang findet am Mittwoch, 02. Januar 2019 um 19 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus statt.
Besondere Ehrungen werden an die Tischtennisjugend aufgrund der gezeigten Leistungen gehen.

TOP 4

Mitteilungen und Anfragen

Der Ortsvorsteher gibt folgende Punkte bekannt:

- Die Straßenlampe in der Mandelbergstraße Höhe Anwesen Christmann war von einem Baum zugewachsen. Hier konnte eine Verlängerung angebracht werden. Die Ausleuchtung der Straße ist nun wieder gegeben.
- Im nächsten Jahr soll eine Veranstaltungsreihe zu 50 Jahren Eingemeindung stattfinden. Da der Termin zeitgleich mit der Duttweiler Kerwe stattfindet, hat der Ortsvorsteher die Terminwahl der Verwaltung kritisiert. Die Besprechung wegen der Feier wurde in der Zwischenzeit verschoben.
- Der Hammer am Dorfein-/ausgang West wurde abgebaut. Das Holz wird an St. Martin verbrannt.
- Die Kindertagesstätte lädt zum St. Martins-Umzug am 09.11.18 um 17.30 Uhr mit anschließendem Umtrunk im Schulhof ein.
- Der Dorfriesenweg wird saniert. Definitive Zusage vom Tiefbauamt liegt aber noch nicht vor.
- Die Sandsteinmauer an den „Fuchslöchern“ wird trotz Einwände vom Ortsbeirat unbeirrt weiter gebaut. Unklar ist, was mit den Tieren in den Bauten passiert.
- Der Tannenbaum für den Dorfplatz wird am 19.11 ab 13 Uhr geholt und aufgestellt.
- In der Keuzbergstraße wurden im Sommer Reparaturarbeiten am Gehweg begonnen. Diese wurden für das Radrennen zur Kerwe unterbrochen. Nach Auskunft der Tiefbauabteilung sind die Arbeiten abgeschlossen. Der Ortsvorsteher wartet noch auf eine Auskunft, bis zu welchem Termin die restlichen Stolperstellen repariert werden und welche Bedeutung die Markierungen auf den Gehsteigen haben.
- In der Altdorfer Straße wurde eine Baustelle mit einem Krahn versorgt. Aufgrund dessen war die Straße über einen längeren Zeitraum gesperrt. Eine Umleitung wurde aber, trotz mehrfacher Nachfrage, nicht ausgewiesen. Von Altdorf kommen wurde erst kurz vor der Baustelle ersichtlich, dass keine Durchfahrt möglich ist und somit illegal eine Ausweichstrecke über den Dorfriesenweg bzw die Demantstraße genutzt.
- Zum Thema Spielplatzkonzept: es gibt nun vielleicht doch noch eine Möglichkeit den Bachlauf frei zu legen und diesen dann in die Neugestaltung des Geländes zu integrieren. Sobald hier ein überarbeitetes Konzept vorliegt wird dies im Ortsbeirat bekannt gegeben.
- In Gimmeldingen wurde ein Projekt zur Geschwindigkeitsbeschränkung innerhalb der Ortschaft bzw. an den Orstein/-ausgängen gestartet. Der Ortsvorsteher hat darum gebeten, endlich auch in Duttweiler eine Lösung zu finden, nachdem das Ordnungsamt bereits in 2016 dort dringenden Handlungsbedarf festgestellt hat.
- Beim Bürgergespräch mit dem Oberbürgermeister wurde die mangelnde Pflege des Grabens hinter dem Neubaugebiet Achtzehnmorgenpfad sowie des Auffangbeckens Höhe Grillplatz beanstandet. Dies ist inzwischen zumindest teilweise gemäht worden.
- Am 10.12. wird in der SWR-Sendung „Hierzuland“ ein Beitrag über Duttweiler ausgestrahlt.
- Die Werbewand im Falltor ist defekt und sollte ausgetauscht bzw demontiert werden.
- Die Liste der noch offenen Punkte liegt dem Protokoll bei.

Ende der Sitzung: 20:25 Uhr

Ortsvorsteher
Gerhard Syring-Lingenfelder

Protokollführer/in
Stefanie Roth